

Editorial

Iniciamos un nuevo año de labores en nuestra revista *Universitas Médica*. En la última actualización y revisión Índice Bibliográfico Nacional (Publindex), seguimos conservando la categoría B, cuya categorización tiene vigencia hasta el 31 de diciembre de 2015.

Como es un hecho de conocimiento público, los criterios para permanecer en una determinada categoría y, más aún, para ascender, han sido “endurecidos”, lo cual ha representado la recategorización o la salida de las bases de datos de no pocas publicaciones.

Conservar la categoría B es —dentro de las circunstancias actuales— un gran logro para nuestra revista; sin embargo, seguir en ella o subir se vislumbra como un reto importante para todos, y solo entre todos podemos lograr este cometido.

Mantener la periodicidad declarada, publicar entre tres y cuatro artículos originales por número y, ante todo, romper un poco la tendencia endogámica de la publicación son los objetivos inmediatos.

Solo el compromiso genuino de la comunidad universitaria nos permitirá seguir contando como esta publicación como parte de un patrimonio científico y académico invaluable.

Las puertas están abiertas para todos.

Luis Fernando Jaramillo G., MD, MSc.

Editor